

Weitergeben an die Österreicher!

# ÖSTERREICHISCHE LANDSLEUTE!

Ende Oktober fand in Moskau eine Konferenz der 3 Aussenminister der Befreiermächte statt, (**Hull**, U.S.A.), (**Eden**, England), (**Molotow**, Ud.S.S.R.). Viele wichtige Beschlüsse wurden gefasst, darunter eine Deklaration über Österreich.

(Auszug)

## Deklaration über Österreich

«Die Regierungen von Grossbritannien, der Sowjetunion und der Vereinigten Staaten von Amerika sind übereingekommen, dass Österreich, welches als erstes freies Land das Opfer der hitlerischen Eroberungspolitik wurde, von der deutschen Herrschaft befreit werden muss.

Sie betrachten den Anschluss, der Österreich am 15.3. 1938 aufgezwungen wurde, als nicht bestehend und nicht gültig.

Aber es wird die Aufmerksamkeit Österreichs darauf gelenkt, dass es die Verantwortung, von der es sich nicht befreien kann, für die Teilnahme am Kriege auf der Seite Hitlerdeutschlands trägt und dass vor der endgültigen Regelung der österreichischen Frage seine eigenen Bemühungen zu seiner Befreiung unbedingt in Betracht gezogen werden.»

**Kameraden! Für jeden Österreicher ist das  
eine Freudensbotschaft!**

Jetzt haben wir Antwort auf die brennende Frage:

**Was wird aus Österreich nach dem Kriege?**

**EIN FREIES**

**UNABHÄNGIGES ÖSTERREICH  
WIRD WIEDERERSTEHEN!**

Die Deklaration gibt uns die Hoffnung auf **Frieden, Freiheit und Unabhängigkeit!** Aber sie mahnt auch: **Österreicher handeln.**

### WAS IST ZU TUN?

Österreichische Kameraden! Verlasst so schnell wie möglich die Hitlerarmee! Lauft über zur Roten Armee! In den Lagern sind viele Tausende österr. Kameraden, die mit Wort und Tat für ihre Heimat kämpfen.

Wer so handelt, macht sich frei von der Verantwortung, am Hitlerkrieg teilgenommen zu haben.

**AUF ZUR TAT!** Eure Pflicht ist es: mit allen Österreichern und anderen Kriegsgegnern zusammen zu arbeiten. **Organisiert Österr. Kampfgruppen!**

Stört die Ordnung der Hitlerarmee! Vernichtet Munition! Sabotiert wo Ihr könnt!

**Die Hitlerarmee schädigen—heisst für den Frieden kämpfen!**

### Eure persönliche Rettung ist:

die Hitlerarmee sofort zu verlassen. Das beste ist, was schon viele Kameraden taten: zu den Russen überzulaufen!

Mit der Losung: „**Ja Awstrietzi Russ, sdajuss!**“, das heisst: «Ich bin Österreicher, ich ergebe mich!»

## ES LEBE EIN FREIES UNABHÄNGIGES ÖSTERREICH!

Österr. Kriegsgefangene des Lagers 27

**KARL HIRTH,**  
2. Geb. Div.—Steiermark.

**FRANZ ADELMANINGER,**  
17. Pz. Div.—Oberösterreich.



Der Vorzeiger dieses gibt sich den Russen gefangen. Das Regierungsgesetz für die Kriegsgefangenen (Nr. 1708 vom 1.7.41) und der Befehl Nr. 55 Stalins garantieren ihm: normales Essen, Arbeit in seinem Fach, ärztliche Behandlung wie auch die Rückkehr in die Heimat nach dem Kriege.

Der Passierschein ist sowohl für Gruppen als auch für einzelne Soldaten und Offiziere gültig.

Das Kommando der Roten Armee

ПРОПУСК ДЛЯ ПЕРЕХОДА В ПЛЕН К РУССКИМ.